

El fin de semana festero de Moros y Cristianos será el 19 y 20 de marzo

01/02/2022



El desfile del Fin de Semana Festero será el domingo 20 de marzo | J.C.

Elda no pudo celebrar la Media Fiesta de 2022 a causa de la pandemia, pero no se quedará sin su fin de semana festero. La Junta de Gobierno de la Junta Central de Comparsas se ha reunido esta noche para decidir cómo se recuperará la celebración de la fiesta de Moros y Cristianos tras dos años de vacío. Por ello, han reprogramado los actos de la Media Fiesta que no se pudieron celebrar. Y es que la ciudad festejará el que han llamado "fin de semana festero" a finales de marzo, que supondrá **un aperitivo de lo que se vivirá durante los Moros y Cristianos, del 2 al 6 de junio, si la pandemia lo permite**. La fecha escogida es **el fin de semana del 19 y 20 de marzo**. Durante dos días,

sábado y domingo, **volverán la música festera, San Antón, los trajes festeros y la pólvora a inundar de alegría las calles de la ciudad**.

Está previsto un acto de arcabucería el sábado por la tarde y el traslado del santo seguidamente hasta Santa Ana, donde a sus puertas se interpretará el himno al patrón festero. Se ha previsto un minuto de silencio por los fallecidos por la pandemia y que sean los cargos quienes saquen a San Antón a hombros de la ermita. Todas las comparsas portarán a hombros al santo anacoreta hasta Santa Ana. Además, para mostrar visualmente la unión de **Zíngaros, Huestes del Cadí,**

Piratas, Realistas, Contrabandistas, Musulmanes, Cristianos, Marroquíes y Estudiantes las comparsas de la **media luna y la cruz se fusionarán y desfilarán salteadas**. Otra de las novedades es que **cada comparsa desfilará en bloque, sin cabo**.

El **pasodoble A San Antón se interpretará con el patrón en la plaza de la Constitución** y con los festeros en los alrededores.



La escuadras volverán a formar tras dos años de ausencia | J.C.

El **domingo se realizará un desfile especial, pero previamente San Antón será portado a su ermita**. Los encargados de abrir este acto serán los embajadores a caballo acompañados por 12 arcabuceros de cada una de sus comparsas, en total este

será un bloque compuesto por 108 festeros. Continuará un bloque infantil con estandartes del corazón festero que tanto significado tuvieron en el mes de junio como mensaje de unión. Serán 12 pequeños por comparsa. La imagen será muy visual y bonita, prometen desde Junta Central, pues desfilarán en escuadras de nueve personas, una por comparsa. **Más de 200 personas conformarán esta apertura del desfile** con el objetivo de poner en valor la hermandad de la fiesta.

Seguidamente ocho escuadras arrojarán a sus capitanías, primero habrá dos con traje oficial, seguidas de una agrupación, continuarán dos escuadras con traje de gala o uno especial, otra banda, los cargos y otras dos escuadras, estas últimas sin cabo. Y tras otra agrupación, cerrarán otras dos escuadras.

Este acto se podrá disfrutar en las sillas, que tienen un precio de 3,5 euros, lo que ayudará a la Junta Central a costear la celebración. Las sillas adquiridas para el desfile suspendido en la Media Fiesta serán válidas para este momento.

El objetivo de Junta Central es celebrar un fin de semana inolvidable en el que los festeros disfruten al máximo y convivan, ya que se espera que en marzoyv la sexta ola haya pasado.